

Chantonnay. Des résidents de l'Ehpad en visite à la ferme Ursule. Le 26/07/24



Les résidents de l'Ehpad l'Assemblée se sont montrés très attentifs aux explications de Marie Schwab, de la ferme Ursule. © Ouest-France

Jeudi 18 juillet, six résidents de l'Ehpad l'Assemblée ont vécu une expérience inoubliable à la ferme Ursule. Un moment empreint de magie et de découverte qui les a enchantés. Ils ont découvert les différentes activités de la ferme : la fabrication de l'huile de colza, l'huile de tournesol, sans oublier les explications sur l'alimentation des animaux et la production du lait.

Marie Schwab a pris le temps de présenter les pratiques agricoles biologiques mises en œuvre à la ferme, notamment l'utilisation des huiles essentielles pour le soin des vaches. Une approche respectueuse de l'environnement et des animaux qui a suscité l'admiration des visiteurs. C'était une première pour moi avec ce public. Le résultat a dépassé toutes mes attentes. Voir leurs yeux pétiller de curiosité et d'attention, leurs souvenirs de ferme resurgir, surtout cette émotion palpable... Ce bonheur de voir des résidents qui avaient eu des vaches dans leur vie les caresser à nouveau aujourd'hui. Leurs visages rayonnants valent mille mots », s'enthousiasme Marie.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre du projet alimentaire territorial de la communauté de communes du Pays de Chantonnay, visant à renforcer les liens entre les producteurs locaux et les habitants.

Ouest-France